
 

 

光学与电子信息学院党政联席会议纪要 

                                                         

(2015 年 7 月 13 日第 44 次党政联席会议) 

 

    2015 年 7 月 13 日下午，光学与电子信息学院在南五楼 612 会议

室召开第 44 次党政联席会议，并在会前套开“三严三实”专题学习研

讨会。学院领导张新亮、刘继文主持了有关议题，会议内容纪要如下： 

一、开展“三严三实”专题学习讨论 

会议传达了《教育部五起违反中央八项规定精神典型问题》、《湖

北省纪委通报七起落实“两个责任”不力案例》以及学校纪委全会精

神，并研究决定：继续推进“三严三实”教育和具体落实，为年终专

题民主生活会、学院班子整改工作做好准备。 

二、讨论了激光加工国家工程研究中心迎接验收工作 

会议研究决定：（1）请杨克成、朱晓牵头，尽快将激光加工国家

工程研究中心领导班子调整方案再次报送学校审批；（3）请张新亮、

刘继文牵头，加强激光加工国家工程研究中心人才梯队培养和高层次

人才引进工作。 

三、讨论了学院第一期“光学与光电系统设计”暑期学校后续工

作 

会议通报了学院首期“光学与光电系统设计”暑期学校筹备工作

进展，并研究决定：请张新亮牵头，由聂明局、杨振宇、刘善琨等协

助，通过各种道继续进一步加大暑期学校招生宣传力度，并尽快制定

管理办法和后勤保障工作预案。 

四、讨论学院学术型硕士研究生招生指标分配方案 

会议讨论并通过了《光电信息学院学术型硕士研究生指标分配方

案》，并研究决定：（1）请江建军牵头，召开各系相关负责人会议，

按照科研经费总量和导师资源进行分配，在 2015 年 7 月中旬前将工学

研究生招生指标下拨到导师个人；（2）鼓励接受校内外免试研究生攻



 

 

读专业型硕士学位；（3）请江建军牵头，在 9 月初以前通过走访中南、

东北、西部地区重点高校以及微信、微博、BBS、网站介绍等多种方式

加大研究生招生宣传力度，吸引优质生源免推或报考学院。 

五、讨论了深圳市共进电子公司合作事宜 

会议研究决定：请杨克成牵头，邀请深圳市共进电子公司主要负

责人到访我院进行合作交流，确定学院与深圳市共进电子公司合作的

牵头教授及合作团队，与该公司进行专题科技合作。 

六、讨论了部分人事、人才工作 

会议讨论了部分人事、人才和外事工作，并套开了学院教师聘任

组会议，会议研究决定： 

    （1）同意聘任欧阳君博士后为学院讲师，同意博士辅导员郭文平

在 2016 年 7 月转入专任教师岗位（讲师），同意罗为继续做访问学者

一年，其工资待遇按照学院相关文件统一办理； 

（2）同意推荐王庆申报长江学者讲座教授，推荐游龙、余洪斌、

唐明、刘欢等 4人申报长江学者青年项目，并报人事处评审。 

    七、讨论了学院国际教育和外事工作 

会议通报了学院国际教育工作进展，研讨了中法班学生学习现状，

并研究决定：请吕文中、杨晓非牵头，抓好中法班学生学风建设，并

提前做好中法班学生招生宣传和遴选工作预案，逐步提高中法班招生

质量和培养质量。 

八、通报了为患癌症大学生屈俊的捐款情况 

通报了学院工会组织的为罹患癌症大学生屈俊捐款：学院教职工

捐款 43560 元，校友捐款 36918 元，个人募捐 12000 元，学院先后提

供各种形式的慰问金约 35000 元。 

九、讨论了学院后勤修缮、文化建设等工作 

会议讨论了学院西一楼、西七楼汽车停车位建设，西七楼门前庭

院适当修缮以及西一楼东头厕所修缮预算方案，并研究决定：请聂明

局牵头，安排装修公司在 8 月底前完成对上述装修装饰工程。 

会议还讨论通过了学院历史珍贵老照片编辑印刷工作，并研究决



 

 

定：请李玲牵头，通过多种渠道争取更多照片资源，并争取在 9 月份

交付印刷。 

十、公共项目实验室视觉机器人项目 

会议通报了学院大学生公共项目实验室视觉机器人项目，并研究

决定：请杨晓非牵头，进一步明确该项目的实践研究目标，并尽快开

展项目实施。 


